



Und plötzlich ist alles anders. Der Tod eines nahen Menschen erschüttert uns.

Als ob das Gefühlschaos in dieser Situation nicht schon belastend genug wäre, müssen organisatorische Dinge erledigt werden. Meist begleiten die Bestattungsinstitute bei den ersten Schritten. Die Hospizvereine in den Gemeinden bieten oftmals Trauergespräche an.

Aber es können Fragen offen bleiben: Mit wem kann ich mich mit meiner Trauer aussprechen? Wie finanziere ich nun ohne den Partner, die Partnerin, meinen Lebensunterhalt oder

die Bestattungskosten? Kann ich mir meine Wohnung noch leisten? Wer übernimmt nun den Einkauf, den früher immer meine Partnerin oder Partner gemacht hat, weil ich nicht mehr so gut zu Fuß bin? Nicht nur in bürokratischen Angelegenheiten unterstützt Sie die Aufsuchende Seniorenberatung.

Weitere Informationen unter Telefon 089/6221-2840. Ihren persönlichen Ansprechpartner finden Sie im Internet unter t1p.de/seniorenberatung.